

## ABSTRAK

Aufani, Moh. 2022. *Analisis Manajemen Pembiayaan Terhadap Pengembangan Program Gerakan Literasi Madrasah (GELEM) di MTS Negeri 3 Pamekasan*. Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Moh. Muchlis Solichin, M. Ag.

Kata kunci: Manajemen pembiayaan, Kegiatan Gerakan Literasi Madrasah (GELEM)

Pelaksanaan program gerakan, literasi madrasah merupakan salah satu dari program unggulan MTS Negeri 3 Pamekasan. Unik pada kegiatan Gerakan Literasi Madrasah tersebut menjadi salah satu kegiatan yang sangat menarik dan tingkat pengembangannya sangat maju, para pembina khususnya yang menangani bidang kesiswaan mampu mengelola dengan baik. Yang menjadi pertanyaan besar ada pada pembiayaannya. Bagaimana memaksimalkan pembiayaan secara efektif dan efisien dengan perkembangan literasinya yang sangat baik. Karena pembiayaan juga merupakan pengetahuan dan kemampuan untuk mengelola perkembangannya kegiatan tersebut. Permasalahan dalam penelitian ini mencakup (1) Bagaimana Perencanaan Manajemen Pembiayaan Terhadap Pengembangan Program GELEM (Gerakan Literasi Madrasah) Di MTSN 3 Pamekasan ? (2) Bagaimana Pelaksanaan Manajemen Pembiayaan Terhadap Pengembangan Program GELEM (Gerakan Literasi Madrasah) Di MTSN 3 Pamekasan? dan (3) Bagaimana Pengevaluasian Manajemen Pembiayaan Terhadap Pengembangan Program GELEM (Gerakan Literasi Madrasah) Di MTSN 3 Pamekasan ?

Penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data penelitian ini adalah kepala madrasah, pembantu kepala madrasah, bendahara, pembina program Gerakan Literasi Madrasah, dan beberapa orang siswa. Prosedur pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, interview, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif interaktif. Teknik pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber dan triangulasi teknik

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Perencanaan Pembiayaan pada pengembangan program gerakan literasi madrasah yang di lakasakan oleh pimpinan madrasah atau kepala sekolah dan tenaga kependidikan lainnya untuk menemukan rangkaian anggaran khusus untuk program literasi ini (2) Pelaksanaan Pembiayaan yang dilakukan oleh pimpinan madrasah untuk mengeluarkan dan menerima anggaran yang aterlah diajukan di perencanaan. Dan (3) Evaluasi yang dilakukan oleh pimpinan madrasah dan bendahara untuk mengetahui dan alur keluarnya anggaran serta disesuaikan dengan perencanaan dan pelaksanaan pada program gerakan literasi madrasah.